
  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   
石田亜弥君    水丸貴文君    安川義城君 

 

 

はじめての委員長 ～１年を振り返って～ 
      

 

 
委員長として 1 年間活動できたのは多くの仲間に助けていただ  
いたおかげです。基本方針を書いた際、やりたいことは決まって
いるのに、それを文章で表すことができず苦戦したのをよく覚え
ています。今年、当委員会では歴史と文化にスポットをあて、若
者に地域のことに興味を持っていただこうと活動を行ってまいり
ました。正副会議、理事会と議案書を揉んでいくなかで多様なア
ドバイスを頂き、例会２回を経て 9 月の事業では地域のことに興
味を持った多くの若者と協同して地域を盛り上げることができま
した。例会、事業を開催する際には当日まで不安でいっぱいでし 

たが終わってみると達成感があり、反省点を次に活かそうと前向きに活動できたと思
います。今年１年間で得た学びを活かして、大野を活性化させるべく、これからのＪ
Ｃ活動に邁進してまいります。 
                                        新・大野委員会 委員長 森田 悠揮 

 

 
ちょうど１年前に委員長を引き受け、基本方針を書いた際、期
待と不安でいっぱいでした。やりたいことは明確でわくわくし
ていましたが、コロナ禍の中でやりきれるかどうかの不安があ
りました。それでも１年間 MOVE YOUR BODY 委員会とし
て委員会名に負けない例会、事業をやっていこうという決意の
もとしっかり達成できたと思います。また、地域の担い手プロ
グラムにおいても、人を集めることの大変さ、職業について子
ども達に説明する難しさも感じることができました。ひとつひ
とつのことを終えていく中で、達成感をすごく感じることがで

き、子ども達の笑顔を見る度に委員長をやって良かったと思えることができました。
この子ども達の笑顔を明るい未来につなげていくことが、まだまだ私達のやるべきこ
とだと考えます。さらなる大野の活性化と大野の将来を担う子ども達のために邁進し
てまいります。 

MOVE  YOUR BODY 委員会  委員長  松田 直久 
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２０１０年に入会してから、あっという間の１１年でした。
その間、仕事場がほぼ県外で、なかなかＪＣ行事に参加する
ことができずに、気がつけば卒業という日を迎えてしまいま
した。それでも沢山のＪＣメンバーと知り合うことができた
ことは、私にとって貴重な出会いであったと感じております。
青年会議所は学び舎であり、リーダーシップを育成する団体
です。リーダーが為すべきことは単に情熱だけを与えること
ではなく、希望や夢や目的という光を与えることこそが大切
だと思います。大野ＪＣメンバーの皆様におかれましては、
ＪＣ活動に対して、自分達が目標だと思うものに身を捧げる
ことに、情熱を注いでいっていただきたいと願っております。
今まで本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

２０１７年に入会して青年会議所の事が右も左もわから
ない状態でしたがいろいろな先輩方からお世話になり、ま
た福井ブロック協議会へ出向したり、委員長での自分がや
りたかった事業の開催ができたりと青年会議所に入った
ころのことを考えると、自分では考えられないくらい成長
できたと思います。理事会で厳しい意見や共に笑い合えた
先輩、委員長として悩んでいた時に支えてくれた同期委員
長、青年会議所ではいろいろな学びや成長、そして何より
も大きな友情がありました。本当にありがとうございまし
た。 

 

 

 

２０１０年の入会から卒業まで、思い返せばあっという間の
１２年でした。２０１２年に委員長をさせていただいて以来、
今年まで理事役員を務めてきましたが本当に多くの学びや経
験をさせていただいたことに感謝しております。ブロックや
地区にもかかわることができ人脈を広げることができたのも
ＪＣ運動を諦めずに続けてこられたからだと思います。単年
度制のなかで辛いことや悩んだことも多くありましたが、多
くの先輩になられた同志には助けられ、現役会員には支えて
いただいたＪＣライフでした。これからは新たなステージで、
学んだことを活かし常にチャレンジ精神を忘れることなく剛
毅果断に歩んでいきたいと思います。本当にありがとうござ
いました。 
 

 

 

西行泰弘君 

 林卓也君  

葭安啓貴君 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
２０２２年度（公社）大野青年会議所 第５５代理事長を拝命いたし 
ました五十嵐 弘泰と申します。まず初めに、来年度５５周年を迎え   
るにあたり、これまで５４年間大野青年会議所に関わっていただき 
ました先輩方はじめ全ての方々に心より感謝申し上げます。 
２０２２年度は「～新時代の幕開け～ ＢＴＳ  Ｂｅ Ｔｈｅ Ｓｐａｒｋ ｏｆ 

ｔｒａｎｓｆｏｒｍａｔｉｏｎ ｉｎ Ｏｎｏ ～大野の起爆剤となる変革者となれ～」 
のスローガンのもと１年間活動を展開してまいります。私は（公社） 
大野青年会議所に入会して以来、様々な出会いと経験の機会を提供 

してもらい、先輩方に自分自身を成長させていただきました。来年以降は、これまで
（公社）大野青年会議所を支えてくださっていた先輩方が御卒業され、会員の在籍平
均年数が大幅に短くなります。５５周年という節目の年を迎え、先輩方に教えていた
だいた青年会議所に対する思いを次世代に継承するとともに、若い力で変化を恐れず
に何事にも挑戦し、今後も大野市に必要とされる組織であり続けるために邁進してま
いります。１年間宜しくお願いいたします。 

                        ２０２２年度理事長予定者 五十嵐 弘泰 


